



# あだっこ

五條市立阿太小学校だより  
平成 29 年 9 月 26 日  
第 16 号

あかるく元気な子 だれにも親切な子 しつかり考える子 ことばを大切にする子



## 小さな学校の大きな運動会！！



天気予報がコロコロと変わりどうなるかと心配しましたが、9月23日（土）に無事運動会を終えることができました。「阿太、みんなの元気が出る運動会 ～主役はあなただ！～」をテーマにした今年の運動会はいかがだったでしょうか。子どもたちの感想や、保護者の方々からいただいた感想を一部紹介させていただきます。（○児童・☆保護者）

○白組で負けてしまったけど、全力でとっても楽しい思い出に残る運動会ができてよかったです。  
○この運動会を通して、声を出すのをがんばりました。特に、ダンスの最後で言う言葉です。なぜなら、6年生にとって一番大切な場面だと思ったからです。これからは大きな声で発表したり、自分から進んで前に出たりしたいです。

○ダンスを一番がんばりました。ダンスでかっこよく踊るのは難しかったけどがんばりました。

○赤組に負けてしまったけれど、全力は出し切りました。とにかく、楽しいやらくやしいやらでした。

○応援合戦で大きな声でがんばりました。

○リレーで、最後に抜けてうれしかったです。またがんばりたいです。

☆みんなで力を合わせた運動会。とっても感動しました。

☆赤組も白組もとっても楽しい応援合戦でした。声がかかるまで頑張る姿は感動的でした。

☆今年の運動会は地域と一体になってすごく良かったと思います。子どもたちが一生懸命考えた成果が出ていたと思います。

☆練習の時は、「いやだ、いやだ。」と言っていたわりに、本番はとても楽しそうにしていたので驚きました。全員でがんばっている様子を見て、とても良い運動会になったと思いました。

☆とても心があたまる運動会でした。阿太っ子のみんながとても仲良しで、笑顔いっぱい元気いっぱい、とても思い出になりました。短い練習期間でも、様々な競技素晴らしかったです。

☆運動会楽しかったです。子どもたちがみんなできいろいろと考えてくれたんだなあと感心しました。これからも、みんなで協力して楽しい毎日を過ごしてくださいね。

☆阿太小学校の運動会、最高です！今年も、児童・先生・地域住民の三位一体となった素晴らしい運動会になりましたね。40人の児童が力強く一生懸命に頑張っている姿を見て、観客席の私たちは感動！感動！の連続でした。地域住民の参加種目も多く楽しかったですよ。子どもたちが自分の責任を果たし、自己表現する姿も立派でした。素直で元気でかわいい子どもたち。

それを温かく見守っている先生方。最高の教育ですね。小さな小さな小運動会がどこにも負けない大運動会になりましたね。私はますます阿太小学校が好きになりました。



大きな行事をやりとげた子どもたち、自信と誇りを身に付けて新たな目標にチャレンジです。

子どもたちの学校での様子等をブログで紹介しています。阿太小学校HPを開いて「ブログ」をご覧ください。スマホ等でも見ることができます。

